

Guerrero con los mayores logros en el combate a delitos; reconoce el titular de la SSyPC, Alfonso Durazo, el trabajo del gobernador Astudillo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero con los mayores logros en el combate a delitos; reconoce el titular de la SSyPC, Alfonso Durazo, el trabajo del gobernador Astudillo



* Las estadísticas así lo muestran, disminuyeron un 37.7% los homicidios dolosos y 63% los secuestros, expresó el funcionario federal

* Inauguran la Trigésima Sexta Reunión Nacional del Grupo de Planeación y Análisis Estratégico contra el Secuestro

* El Ejecutivo estatal, Héctor Astudillo, se pronunció por invertir más en tecnología para atender los problemas que genera la delincuencia

* Determinante el trabajo que se hace en la Mesa de Coordinación para hacer frente a la inseguridad y a los problemas que hay en Guerrero

* Gracias a la coordinación interinstitucional aumentó en 92% las personas detenidas y 100% bandas de secuestradores desmanteladas: Fiscal estatal

ACAPULCO.- Luego de asegurar que Guerrero va por el camino correcto en materia de combate al delito, al pasar de los primeros lugares a nivel nacional en cuanto a delitos como el secuestro y homicidios dolosos, al ubicarse en los sitios 10 y 7, respectivamente, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, hizo un reconocimiento al gobernador Héctor Astudillo Flores por su colaboración y el trabajo coordinado que ha realizado con las instancias de seguridad y fuerzas armadas.

Al inaugurar la Trigésima Sexta Reunión Nacional del Grupo de Planeación y Análisis Estratégico contra el Secuestro, Durazo Montaña precisó: "La evidencia estadística nos habla de que Guerrero, habiendo estado en el segundo lugar de incidencia criminal, no hace mucho tiempo, se encuentra en estos momentos en el lugar número siete y ese avance si bien nos ubica que falta aún mucho por hacer, también nos indica qué vamos en el camino correcto".



El secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, resaltó la disminución que ha tenido Guerrero en los homicidios dolosos, al reducirlos en un 37.7 por ciento, al igual que en los secuestros al tener un descenso del 63 por ciento, registrar un incremento del 92 por ciento de personas detenidas y un cien por ciento de incremento en el desmantelamiento de bandas de secuestradores.

En este marco, durante su intervención, el gobernador Héctor Astudillo Flores destacó el trabajo estratégico interinstitucional que se da todos los días a través de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz, en donde se analizan y se proponen acciones de atención para los distintos casos que se presentan en todas las regiones.

Sobre este punto, manifestó: “Se imaginan si no se realizarán estas mesas, los conflictos o problemas nos saltarían por todos lados, por ello, creo que hay dos temas fundamentales en esta ruta para el país, para los estados y para las regiones, una ruta es la coordinación puntual, la coordinación comprometida, la coordinación, no solamente política, sino moralmente, con los trabajos que se tienen que desarrollar en el tema de seguridad, en el que está precisamente el tema que convoca esta reunión”.

De igual manera, el Ejecutivo estatal se pronunció a favor de invertir en el tema de la tecnología, para poder atender de manera integral los problemas relacionados con la delincuencia. “La tecnología es fundamental para enfrentarlos y yo creo que no podemos perder de vista la inversión que tenemos que hacer en todos los niveles, en el tema tecnología. Sí, tenemos que invertir para tener patrullas y tenemos que invertir para tener uniformes, sí tenemos que invertir para pagar mejores salarios, pero tenemos que invertir necesariamente en el momento que vivimos en el mundo, en tecnología. Es un tema que sin duda, que en esta reunión a mí me parece de la más alta importancia”.



Durante su intervención, Alfonso Durazo Montaña resaltó la prioridad de seguir trabajando de manera coordinada y en el empeño de poner en marcha iniciativas que permitan el combate al delito.

En este sentido mencionó que se tiene la propuesta para generar una iniciativa que regule el tema de la adquisición de líneas telefónicas móviles, teniendo con ellos un mayor control sobre la venta de teléfonos celulares e impactando particularmente en el tema de atención al secuestro y la extorsión.

En tanto que el fiscal General del Estado, Jorge Zuriel de los Santos Barrila, en su participación expresó que durante estos dos días de trabajo, se busca promover un espacio interinstitucional para compartir experiencias exitosas, además de homologar las mejores prácticas para lograr mejores resultados y agregó que se enfocan los esfuerzos en la prevención, investigación y sanción del delito.

de los Santos Barrila, detalló que gracias a la coordinación interinstitucional, con las fuerzas armadas y áreas de seguridad, en 2019 las cifras de víctimas por el delito de secuestro, descendió 63 por ciento, en comparación con el 2015 y abundó que “nuestra entidad del 2015 al 2019, pasó de encabezar las primeras posiciones en cuanto a víctimas de este delito a la décima posición. Para lo que va de este año, en el estado, se ha desarticulado a 11 bandas criminales y se ha logrado la detención de 81 personas relacionadas con esta actividad, que comparado con el año pasado tenemos menos víctimas y un 93% más de personas detenidas y un incremento del 100% de bandas desarticuladas”.



En su turno, el coordinador Nacional Antisecuestro (Conase), Víctor Hugo Enriquez García, dijo que para hacer frente al delito del

secuestro es necesario fortalecer a este órgano y convertirlo en un instrumento confiable y transparente que coordine y actúe de manera efectiva con las unidades especiales, pero sobre todo generar las condiciones para el abatimiento de los delitos relacionados con la privación.

Enriquez García, señaló que para ello, se han efectuado acercamientos con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, con el Instituto Nacional de Migración, con la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Prendarios, empresas de transporte, escuelas y estamos en pláticas para generar nuevos convenios y acuerdos la adquisición de la información, a fin de hacer un combate efectivo contra el secuestro.

Asistieron a este evento el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio, el delegado federal en Guerrero, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar; el titular de la Unidad Antisecuestros de la SEIDO, Guillermo Terán Pulido, el presidente del Tribunal Superior de Justicia en el estado, Alberto López Celis, el comandante de la Novena Región Militar, Juan Manuel Rico Gámez, el comandante de la Octava Región Naval, Francisco Limas López y la presidenta municipal, Adela Román Ocampo.

